
28. November 2012  
Engpässe bei der Postzustellung in Bremen

Wir fragen den Senat:
1. Welche Stadt- und Ortsteile sind in Bremen von teils stark verzögerten Postzustellungen 
besonders betroffen?
2. Womit erklärt sich der Senat diese Engpässe?
3. Welche Maßnahmen hält der Senat für geeignet, und inwiefern wird der Senat auf die Deutsche 
Post DHL einwirken, um eine pünktliche Zustellung in der Fläche sicherzustellen?
Kristina Vogt und Fraktion DIE LINKE

zurück zu: Detail
Quelle: 
http://www.linksfraktion-bremen.de/buergerschaft/anfragen/detail/artikel/engpaesse-bei-der-postzustellung-in-bremen/
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